



## ACTA COMISIÓN PERMANENTE

La Comisión Permanente de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Informática de la Universidad de Murcia, convocada a 17 de enero de 2025, con 3 votos a favor y 2 abstenciones,

### ACUERDA

Que en nombre de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Informática se proponga a Ignacio Ayala Godínez como jurado representante de la rama de Ingeniería en la I Gala de Primavera del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia.

Secretario de la Delegación de Estudiantes  
Jorge Ortiz Ripoll

Con el V.º B.º de la Delegada de Facultad,  
María Mercader Sánchez

En Murcia, a 22 de enero de 2025.